



Boletín informativo FEBRERO de 2024.

Estimados miembros de la comunidad educativa del Lycée Français de Valencia,

En este mes de febrero, marcado por el carnaval que se celebrará el 07 de febrero de diferentes maneras para todos los alumnos del liceo, los días se alargan y los proyectos del liceo continúan.

Orientación, con una visita prevista a la Universidad de Valencia organizada para nuestros alumnos de 1ère (inscripción obligatoria), los consejos de clase para “premières” et “terminales” y la segunda sesión de entrevistas de orientación, que ayudarán a nuestros alumnos de terminale a posicionarse de la mejor manera posible en el Parcoursup para aquellos que se planteen cursar estudios superiores en Francia.

El proyecto cultural de la escuela sigue siendo muy dinámico, con una representación el 2 de febrero de la obra Fragments d'exil, y un intercambio entre alumnos de 2nde et 1ère y el dramaturgo, el director y los actores. Un intercambio similar tendrá lugar con los alumnos de la opción ELCE (Inglés) y la compañía Theatre4schools, que presentará su producción Three stories of Scotland. Para las clases de primaria, la final del concurso "Pequeños campeones de la lectura" el 8 de febrero y la visita del coreógrafo Vincent Gisbert, que llevará a cabo un proyecto con las clases de infantil, sin olvidar la publicación del 5º número del periódico escolar, tan completo y variado como siempre.

Cuando acaben las vacaciones, dos clases de CE1 irán de viaje escolar a Estivella y los alumnos de CM2 organizarán su Mercado del Conocimiento en el auditorio, donde todos querrán mostrar sus habilidades en un área concreta.

En el marco del programa de movilidad ADN se producirán los primeros intercambios entre una veintena de alumnos de 2nde y sus homólogos de la red AEFÉ de todo el mundo.

La "convivencia" también será protagonista con el Día de la Rosa, organizado el 8 de febrero por los alumnos del CVL. El CVL celebrará una sesión plenaria en el vestíbulo el 7 de febrero.

En el marco del CESCE y del itinerario de salud, se ofrecerá a los alumnos de 4ème una presentación sobre el tema de la sexualidad y la contracepción, organizada por la conselleria de salud, los días 21-22 y 23 de febrero de 2024.

El comité ecológico se reunirá el martes 20 de febrero a las 17.00 horas para organizar los distintos actos de la quincena verde, que tendrá lugar del lunes 22 de abril (Día de la Tierra) al viernes 3 de mayo.

Además, está previsto inaugurar y poner en servicio el food truck que se ha instalado en la colina durante las vacaciones de Navidad.

Por último, todo el personal de la escuela recibirá la segunda parte de la formación sobre el protocolo de protección de los menores contra el acoso escolar.

Durante las vacaciones, están previstas numerosas obras de mantenimiento, como la sustitución de las redes de protección de las instalaciones deportivas, la renovación de la pintura de algunas fachadas y aulas, la sustitución del videoprojector del auditorio y la primera fase de los trabajos (albañilería) de preparación para la instalación de las velas de sombra que se instalarán en el patio del CDI en primavera.

Un mes de febrero muy ajetreado.

Atentamente

Yann Calvet
Proviseur

